

# *Cuba exige la fin des agressions des États-Unis contre le Venezuela*

---



La Havane, 23 janvier (RHC)- Le gouvernement de Cuba a exigé la fin des agressions contre le Venezuela et il a rejeté les tentatives d'imposer dans ce pays, à travers un coup d'état, un gouvernement fantoche au service des États-Unis.

Une déclaration du Gouvernement Révolutionnaire réaffirme le soutien invariable et la solidarité avec le gouvernement du président constitutionnel de ce pays sud-américain, Nicolás Maduro.

La déclaration met l'accent sur le fait que les véritables objectifs des actions contre la République Bolivarienne du Venezuela sont de contrôler ses vastes ressources naturelles et de détruire la valeur de son exemple en tant que processus d'émancipation et de défense de l'indépendance de Notre Amérique.

Le document rappelle après les propos du président cubain Miguel Díaz-Canel qui a assuré il y a quelques jours qu'appuyer le droit légitime du Venezuela de décider de son avenir revient à défendre la dignité de tous.

La déclaration rappelle aussi plusieurs des agressions contre ce pays sud-américain dont la tentative de coup d'état militaire de 2002, la menace de Donald Trump d'avoir recours à une éventuelle option militaire et la tentative d'assassinat d'août dernier contre le président Nicolás Maduro.

La déclaration qualifie enfin de honteux les actes d'un groupe de pays et de l'OEA, l'Organisation des États Américains dans leur désespoir pour appliquer une politique échouée de changement de régime qu'ils ne peuvent pas imposer grâce à la résistance inébranlable du peuple vénézuélien et à sa volonté de défendre la souveraineté nationale.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/181876-cuba-exige-la-fin-des-agressions-des-etats-unis-contre-le-venezuela>



**Radio Habana Cuba**